

PARROQUIA SANTA EUGENIA

DOMINGO 9 DE ENERO DE 2022

DOMINGO DEL BAUTISMO DEL SEÑOR

1^a lectura: Isaías 42, 1-4. 6-7

Sal.: 28

2^a lectura: Hechos 10, 34-38

Evangelio: Lucas 3, 15-16. 21-22

En aquel tiempo, el pueblo estaba expectante, y todos se preguntaban en su interior sobre Juan si no sería el Mesías, Juan les respondió dirigiéndose a todos:

«Yo os bautizo con agua; pero viene el que es más fuerte que yo, a quien no merezco desatarle la correa de sus sandalias. Él os bautizará con Espíritu Santo y fuego».

Y sucedió que, cuando todo el pueblo era bautizado, también Jesús fue bautizado; y, mientras oraba, se abrieron los cielos, bajó el Espíritu Santo sobre él con apariencia corporal semejante a una paloma y vino una voz del cielo:

«Tú eres mi Hijo, el amado; en ti me complazco».



EL ESPÍRITU DE DIOS ESTÁ SOBRE MI (1/2)

AL COMIENZO DEL NUEVO AÑO DEL SEÑOR

Querida Familia:

El Espíritu de Dios está sobre mí (Lc 4,18). Con estas palabras de Isaías inicia Jesús su predicación al comienzo de su vida pública, proclamando el Año de gracia del Señor (Lc 4,21).

Sí; no dudemos que estamos en un tiempo de gracia, de bendición, donde Jesús se está manifestando de mil maneras para llegar al corazón de su pueblo, con los dones y carismas de su Espíritu en un nuevo Pentecostés.

Estas palabras pueden parecer fuera de la realidad, pero nunca como ahora es necesario escuchar y creer la Buena Noticia del Evangelio, que tiene poder para transformar toda mala noticia en esperanza. Su medio de comunicación no es la televisión ni internet sino el interior de cada persona. En lo más oculto, en el silencio, en la intimidad, en el lugar donde sólo Dios y uno mismo se encuentran en la Verdad... Allí resuena con fuerza la voz de Cristo que sigue diciendo a cada uno personalmente: “YO TE AMO, YO TE HE AMADO, YO TE AMARÉ SIEMPRE”.

En el Tiempo de Navidad, desde el pesebre de Belén hasta su Bautismo en el Jordán, vemos a un Dios humano, compañero de tus fatigas, o más todavía, cargando con ellas. Vulnerable, pobre, dependiente de sus seres queridos, bebiendo el sinsabor de la soledad, contracorriente en medio de una sociedad de ruidos y máscaras, aprendiendo a aprender y acostumbrándose a que todo tiene su tiempo y su momento. Dios encarnado en tu historia, sí, en la tuya con tu nombre y apellidos.

La debilidad de Jesús es el reclamo permanente de un Corazón que ha querido hacerse necesitado de tu amor. Tú no eres uno más, para el Señor no eres un número o “gente”; Él quiere tu amor, te busca y llama a tu puerta como si no hubiera nadie más en la tierra que tú. No quiere tu perfección: te quiere a ti.

EL ESPÍRITU DE DIOS ESTÁ SOBRE MI (2/2)

Ya Desde esta perspectiva, puedes plantear también tu nuevo año y podemos también mirar hacia el futuro como Familia parroquial. Santa Eugenia abre sus puertas como un nuevo Nazaret donde sentirse a gusto porque somos Casa, Hogar, donde Jesús, con nuestra Madre María y San José, acogen, abrazan y bendicen.

Este es el objetivo: ser personas que amamos de corazón, o mejor, con el Corazón de Cristo. El resto de las cosas son secundarias y supeditadas a esto.

Cuando alguien viene a nuestra Casa: ¿qué busca? Busca a Dios. Y el primer paso es tocar su Corazón de carne en personas que aman. El encuentro con hermanos es la “primera carta de presentación” de Jesús, donde cada uno puede sentirse único e irrepetible, respetado y querido de verdad. Sin este encuentro personal el resto de las cosas son un “barniz” y nosotros no estamos llamados a disfrazarnos de cristianos sino a serlo de corazón.

Los pastores y los magos, cuando peregrinan a Belén, lo primero que se encuentran son personas, una familia, la Sagrada Familia. La sonrisa, el abrazo, el silencio o el diálogo oportuno, hicieron del pesebre un hogar porque el Amor verdadero es el que transforma todo en belleza. Hay noche, frío y soledad, pero el Amor provoca villancicos, alegría y la conversión a una vida plena. Así es Jesús, así actuó y así actúa.

Volviendo a ti personalmente, como parte de esta Familia de Santa Eugenia, como parte de mi vida y parte de mi corazón. Sólo quiero con esta carta decirte que eres importante, que llevas en ti al Espíritu de Dios y que Jesús va por delante para abrirte nuevos caminos; Él es el Camino. Por eso te pido que no renuncies a dejarte llevar por el criterio de fuera cuando una Voz tan dulce te llama en tu interior y cuenta contigo. No hace falta que hagas nada, porque ya sabemos cómo eres. Mira hoy tus manos, tus pies y bendice a Dios. Esas manos y esos pies son amor, manos y pies de Cristo para dar vida y construir juntos nuestra Iglesia. ¡Enhorabuena! El Espíritu de Dios está sobre ti.

Con cariño, te bendice tu párroco, padre, hermano y amigo:



VIDA PARROQUIAL

12 enero: CATEQUESIS PARROQUIAL (en el canal YouTube de la parroquia) : Jesús y los signos de la llegada del Reino de Dios. A las **20:30h.**

FELIZ AÑO

2022

FAMILIA!